

Communiqué de presse

13 septembre 2023

Réaction de Martine Filleul, suite à son exclusion du Parti Socialiste

Après avoir été mise devant le fait accompli de **mon éviction de la liste socialiste pour les élections sénatoriales** du 24 septembre 2023, j'apprends qu'hier soir, le Bureau national a prononcé mon exclusion, de ce qui ne ressemble plus en rien au Parti auquel j'ai adhéré.

Martine Filleul

Sénatrice du Nord

J'ai pourtant **agi pour mon parti en loyauté et en fidélité depuis 40 ans** et j'ai même eu l'honneur de le servir en étant sa dirigeante - durant de longues années - dans notre département du Nord.

Je prends acte de cette décision et cela me renforce dans ma combativité.

Cette décision des instances de direction du Parti Socialiste **confirme son éloignement funeste** de la ligne politique qui a toujours été la mienne, celle d'une **gauche sociale-démocrate, républicaine, humaniste, européenne et écologiste**.

La dynamique qui est la nôtre, - avec l'ensemble des membres de **l'Alliance des territoires du Nord** - est bien plus forte et importante au regard de nos engagements, de nos valeurs et de nos combats que les méthodes que j'ai à subir aujourd'hui.

